

PROVINCIA | Cabra

Vuelve el proyecto KmSolidario con un reto deportivo de alto nivel y el objetivo social de ayudar a los más necesitados

El reto deportivo-solidario 2011 que promueve el deportista y aventurero egabrense Kiko Lozano se denomina ANDALUCIA, 8 DIAS-8 CUMBRES.

José Moreno

Viernes 27 de mayo de 2011 - 13:19



Una hazaña que tiene como objetivo deportivo atravesar Andalucía, desde el punto más Occidental (El Granada-Huelva) al más Oriental (Cala de Pulpí-Almería) en sólo 192 horas, utilizando una bicicleta de montaña para unir las 8 provincias y unas zapatillas para ascender además a la cumbre más alta de cada provincia.

Un reto, que se desarrollará del 16 al 24 de septiembre, y que de conseguirlo, sería el primer deportista conocido en realizar esta hazaña, recorriendo más de 1.200 km y superando más de 11.000 metros de desnivel positivo, con sólo 4 horas de parada

obligatoria diaria por seguridad.

Pero si exigente es el reto para este deportista y su equipo de profesionales/amigos que velarán por su seguridad; más importante es el fin de esta gesta. El objetivo social, será una vez más, para los más necesitados de la ciudad donde el deportista reside, la ciudad de Cabra; ayudando en este 2011 a un nuevo colectivo de carácter social que será beneficiario de la cantidad recaudada por este nuevo reto.

El proyecto se presentará a partir del 23 de Junio. Más información próximamente en www.kmsolidario.com o en Facebook (Reto Kmsolidario).